
  

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO  

   SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO 

AMBIENTE  
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DO CORDEIRO -   

MARTIN LUTHER KING  

  

  

ATA DA 72ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR  DO 

PARQUE DO CORDEIRO-MARTIN LUTHER KING.  

(Biênio 2022/2024)  

  

Local: Administração do Parque   

Data:07/11/2022  

Horário: 15h  

Reunião virtual   

Participantes: Sonia Barros da Silva (Coordenadora do Conselho e Administradora do Parque 

Cordeiro Martin Luther King), Sandra Regina de Almeida Cárcamo (Conselheira),  

Maria do Carmo (conselheira), Diego Bevilaqua (conselheiro), Patrícia (conselheira) e João G 

Martins (assistente da administração)  

  

I. PAUTA:  

I.  REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR:  

 Leitura e aprovação da Ata 71º da reunião.  

A ata da 71º Reunião Ordinária realizada em 13 de outubro de 2022 foi lida e aprovada 

por todos os conselheiros por e-mail.  

 Apresentação dos valores arrecadados e gastos no evento do dia 

12/10/2022.  

A conselheira Sandra Regina, responsável pela coordenação do evento inicia a 

reunião informando sobre os seguintes dados:  

Verba arrecadada: R$ 2.302,67 (dois mil, trezentos e dois reais e sessenta e 

sete centavos)  

Despesas: 2 gazebos: R$200,00 (duzentos reais)  

                  2 serviços de apoio e limpeza: R$420,00 (quatrocentos e vinte reais)  

                  Parte do valor do gerador: R$ 500,00 (quinhentos reais)  

Obs: O gerador saiu por R$1750,00 (Hum mil, setecentos e cinquenta reais)  

Gasto total com as despesas: R$1.120,00 (Hum mil, cento e vinte reais)  



  

  

        Deixei em moeda corrente o valor de R$70,00 (setenta reais) para a administração usar 

na necessidade de uma compra ou abastecimento.    

        O valor que totalizou foi R$1.190,00 (Hum mil, cento e noventa reais)   

        Retirando do valor arrecadado há na poupança R$ 1.112,67  

 Sugestões para uso da verba arrecadada  

          Nesta reunião, ainda não  chegou a uma decisão sobre o uso desta verba o que o 

Conselho orienta é que a administração a cada necessidade acione os conselheiros e estes 

se reúnam para tomarem a decisão de uso.  

          Informes  

1. Dia 14/11 a empresa Belt Vigilância que estava em contrato emergencial sai dos 

parques municipais e uma nova empresa assina um novo contrato que vai durar 5 

(cinco) anos. O que está estabelecido é que durante o dia o Parque Cordeiro Martin 

Luther King terá 6 (seis) vigilantes e a noite terá 4 (quatro) para atender à Segurança.  

2. Sonia, administradora informa que em 17/10 encaminhou um pedido de autorização à 

Secretaria do Verde e do Meio Ambiente para a realização do evento Comemoração 

do Aniversário de São Paulo em 25/01/2023  

3. A administração recebeu uma solicitação de frequentador para desenvolver um projeto 

de atendimento à 3ª Idade com atividades criativas e recreativas.   

4. Sonia, acionou o Sr. Vinícius Almeida questionando sobre a criação do viveiro de 

plantas no patamar 2 do Cordeiro, espaço que está bloqueado aos frequentadores 

desde o início do ano.  

              Nada mais havendo a tratar, a Coordenadora do Conselho Gestor, Administradora 

Sonia Barros da Silva encerrou os trabalhos da 68ª Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 

Parque do Cordeiro-Martin Luther King e eu, Sandra Regina de Almeida Cárcamo redigi a 

presente Ata          

  A próxima reunião será realizada no dia 06 de dezembro de 2022 às 15h na administração, 

as sugestões de pauta para a próxima reunião serão definidas ao longo do mês.   

  

      São Paulo, 7 de novembro de 2022.  

  

Conferência  

  

  

Sonia Barros da Silva  

Administradora do Parque do Cordeiro-Martin Luther King  

Coordenadora do Conselho Gestor  

 



 


